

Rinden tributo de recordación a diplomáticos fallecidos en atentado a embajada cubana en Portugal



Lisboa, 23 abr (RHC) Representantes de Cuba y Portugal rindieron tributo a dos diplomáticos cubanos fallecidos en un atentado terrorista el 22 de abril de 1976 contra la embajada de La Habana en Lisboa, la capital portuguesa.

En la céntrica avenida Fontes Pereira del país europeo, donde entonces se ubicaba la sede de la misión diplomática cubana, tuvo lugar la evocación de ese criminal ataque, en el que murieron los jóvenes Adriana Corcho y Efrén Monteagudo.

Durante la ceremonia se escucharon las notas de los himnos nacionales de Cuba y Portugal y fue depositada una ofrenda floral de rosas rojas y blancas ante la placa conmemorativa que en la actual legación del país antillano recuerda ese triste acontecimiento.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/91429-rinden-tributo-de-recordacion-a-diplomaticos-fallecidos-en-atentado-a-embajada-cubana-en-portugal>



Radio Habana Cuba